



Sylvie Robert

DIPLOMÉE INSPIRANTE



Sylvie Robert est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours exceptionnel témoigne d'un engagement indéfectible envers l'innovation, l'enseignement et l'excellence clinique.

Titulaire d'un baccalauréat en pharmacie (1986) et d'un certificat de 2e cycle en pharmacie d'hôpital (1987), Dre Robert a poursuivi sa formation universitaire en complétant quatre années d'études graduées aux États-Unis, où elle s'est spécialisée en pharmacothérapie à l'Université médicale de la Caroline du Sud à Charleston et en soins critiques à l'hôpital Henry Ford de Détroit.

Grâce à cette formation d'avant-garde, elle a été l'une des premières pharmaciennes à exercer dans une unité de soins intensifs au Québec dans les années 1990. Cette expertise clinique a ouvert la voie à une carrière multidimensionnelle, ponctuée de postes de haut niveau, notamment comme professeure dans divers milieux académiques, gestionnaire senior au sein de la direction médicale de Pfizer Canada, et scientifique principale à Santé Canada.

Dre Robert a toujours maintenu un lien fort avec la pratique. Elle a choisi de retourner en établissement de santé vers la fin de sa carrière, tout en poursuivant son engagement de longue date auprès de la relève étudiante à titre de professeure de clinique à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Elle a contribué activement à la formation de plusieurs générations de pharmaciens et pharmaciennes, en créant notamment des environnements de stage innovants tant au 1er cycle qu'aux cycles supérieurs.

Son influence s'étend bien au-delà des milieux cliniques et académiques. Dre Robert s'est impliquée dans de nombreuses associations professionnelles, comités de rédaction de revues scientifiques et organismes gouvernementaux québécois, canadiens et américains. Auteure reconnue, témoin-expert et conférencière recherchée, elle est une ambassadrice passionnée de la profession de pharmacien clinicien.

En 2023, elle a été nommée Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec, une distinction soulignant la portée remarquable de sa contribution à l'avancement et à l'exercice de la profession dans des milieux traditionnels et non traditionnels. Reconnue pour sa rigueur, son professionnalisme et sa vision novatrice, Dre Sylvie Robert demeure une source d'inspiration pour la communauté pharmaceutique.